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全校生徒 ５１３名

生徒会初の取り組み 大津市駅伝大会大津市駅伝大会 １１／１０

ピンクシャツデー 男子チーム１１位 女子チーム５位

～いじめをなくすために～ 女子チーム県大会出場！
１０月２４日（火）

11月10日（金）、晴天

今年は、10月のいじめ防止啓発月間に合わせて、 のベストコンディショ

生徒会で「ピンクシャツデー」に初めて取り組み ンのもと、希望ヶ丘文

ました。 化公園で大津市駅伝大

各自が事前に作成し 会が行われました。本

たピンクシャツカード 校では、10月中旬より

を10月24日（火）の朝 駅伝大会出場に向けて、

の会で名札の上にはり 練習を開始しました。

つけました。名札につ これまでの練習成果を遺憾なく発揮し、女子チーム

けたピンクシャツカー が５位に入賞し、県駅伝大会出場を決めました。男

ドには、「いじめをな 子チームも最後に追い上げ健闘しましたが、残念な

くすために、いじめを がら県大会出場とはなりませんでした。

起こさないために私た 11月17日（金）に行われる県駅伝大会でも、上位

ちができること」が一 入賞をめざしがんばってほしいと思います。健闘を

人一人、それぞれの言 祈ります。

葉で書かれています。

この日１日胸につけた 大津市交歓スポーツ大会大津市交歓スポーツ大会 １０／３１

後、回収して大きなポ 10月31日（火）には、

スターに作り変えて掲 皇子が丘公園体育館で

示しました。 大津市交歓スポーツ大

この取り組みを通し 会が行われました。10

てあらためていじめ防止に対する意識を高め、い 月13日（金）に行われ

じめは絶対に許さないという意識を持ついい機会 た県交歓スポーツ大会

となりました。 に続き、この大会でも

おおいにがんばりまし

た。

ピンクシャツデーとは・・・

2007年カナダの学生二人が起こした運動です。 道徳の公開（滋賀教育の日） １１／１
カナダのある学校でピンクのシャツを着て登校 参観ありがとうございました

した男子生徒がからかわれ、いじめを受けまし 11月1日（水）は、滋賀教育の日にちなみ、今年

た。それを聞いた二人がその日のうちにピンク は道徳の時間を公開しました。１時間目という出に

色のシャツなどを買い込み、メールや掲示板を くい時間帯でしたが、

使って「明日一緒にピンクシャツを着よう」と 参観いただきありがと

呼びかけました。 うございました。

翌朝、みんなに配るピンク色のシャツを持って 今後も参観の機会に

登校した二人・・目の前に広がっていたのはピ は、お忙しいと思いま

ンクシャツを着て生徒たちが次々と登校する姿 すが、お子様の様子を

でした。以来その学校でいじめを聞くことはな ぜひご覧いただきたい

くなりました。 と思います。

力走する女子チーム

作成したピンクシャツカード

ピンクシャツカードを胸に

熱戦の卓球



新生徒会長に中島 駿さん
副会長に前田 彩月さん がんばる 粟中生！

岸本 梛紗さん
10月31日（火）に行われた生徒会役員選挙で新 10月20日（金）の秋季大会では、各部とも練習の

生徒会長・副会長が決定しました。当日は、選挙 成果を発揮し、がんばることができました。（秋季

に先立って立ち会い演説会も行われ、各候補者が 総体の詳しい結果はあわちゅうだより、ホームペー

熱のこもった演説を行いました。選挙では大津市 ジをご覧ください。）

選挙管理員会からお借りした本物の投票箱や記載 さらに、秋季総体以外でも粟中生の活躍が光りま

台を使用し、緊張感のある雰囲気の中、投票が行 したので、紹介します。

われました。新生徒会長・副会長の抱負を掲載し ＜「緑の募金・緑化推進」標語コンクール＞

ます。 滋賀県教育長賞 松尾 真之

今後の粟津中学校 会長 中島 駿 ＜危険ドラッグ等薬物乱用防止キャンペーン＞

私は、この粟津中の全校生徒が毎日を楽しく過 ポスター 優秀賞 髙槻 心愛

ごせる笑顔がとても多い中学校にしていきたいと

考えています。来年、入学してくる新１年生にも ＜第68回大津市児童生徒科学作品展＞

この粟津中はみんなが楽しく過ごせる中学校だと 佳 作 山本 華澄

思ってもらえるように日々努めていきます。 （第61回滋賀県学生科学賞県展 佳作）

また、新執行部のみなさんと協力して、挨拶や 入 選 山崎 里琉那、田村 碧唯

掃除など様々なことに積極的に取り組んでいきた

いと思います。 ＜第17回大津市民短歌・俳句大会＞

抱えている悩みを仲間と相談し合えたり、助け 俳句 俳句連盟会長賞 相山 優

合えたりできる雰囲気を生徒全員でつくり、粟津 佳 作 大宮 晃希、小山 菜瑠

中学校をよりよくしていきましょう。

＜第63回青少年読書感想文全国コンクール＞

副会長としての抱負 副会長 前田 彩月 滋賀県湖西・湖南ブロック審査会

新執行部において、生徒会副会長を務めさせて 入 選 北川 真帆

いただく２年４組の前田彩月です。

私は、現執行部に参加させていただいた一年を ＜中学生「税についての作文」＞

活かして、粟津中学校をよりよくしたいという思 大津税務署長賞 小山 菜瑠

いがあります。そのために、私は何事にも積極的 大津納税貯蓄組合連合会会長賞

に取り組み、仕事も最後まで丁寧に行います。 青木 茉紘、川上 凌司

また、生徒会全体では、挨拶や掃除などを中心

に「いじめがなく、全員が安心して楽しく登校で ＜土砂災害防止に関する絵画･作文コンクール＞
きる学校」にしていきたいと思います。 作文 滋賀県河 ・砂防協会賞 大岩 遙斗

私は、粟津中学校をよりよくするために精一杯

努力していきたいと思いますので、どうぞよろし 中学生広場中学生広場 「「私の思い２０１７私の思い２０１７」」
くお願いします。 県広場 優良賞受賞！

大津市広場でも発表！ 安食 亜美さん
私の実現させたいこと 副会長 岸本 梛紗 中学生広場「私の思い２０１７」は、中学生が自

私は、この粟津中学校を「休みたくない」学校 分の思いを発表する場として設けられ、今年で２０

にし、粟津の生徒全員が気持ちよく過ごせるよう 年になります。今年は本校を代表して３年生の安食

にしたいです。それを、実現するために２つのこ 亜美さんが「『日本一琵琶湖に近い中学校』我が校

とを実践したいと思います。 からの発信」と題した意見作文を発表しました。審

１つめは、委員会であいさつを強化することで 査の結果、８月１９日（土）に行われた県広場で大

す。部活と同様に各委員会で先輩、後輩があいさ 津市代表として発表を行い、見事優良賞を受賞しま

つをして、仲がより深まってほしいです。 した。

２つめは、１学期にされた美化活動をもっと増 今度は、県広場にひ

やしていくことです。あの活動は私にとってとて きつづき１０月２８日

もやる気が出ました。みなさんもやる気がより出 （土）ピアザ淡海で行

たのではないでしょうか。 われた大津市広場でも

私はこの２つを、生徒会の先輩方に負けないよ 意見発表を行いまし

うにがんばりながら実現できるようにします。一 た。堂々と発表する姿

緒によい学校をつくっていきましょう。 に、会場からは大きな

拍手が送られました。
大津市広場での発表


